

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 19
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 15.02.2006

Deutsch als Pflichtsprache auf dem Schulhof (REP)

der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird beauftragt zu prüfen und zu berichten, inwieweit die Initiative der Berliner Herbert-Hoover-Schule, die ihre Schüler per Hausordnung verpflichtet hat auch außerhalb des Unterrichts auf dem gesamten Schulgelände sowie auf Klassenfahrten und Wandertagen ausschließlich Deutsch zu sprechen, auf Kostheimer Schulen Anwendung finden kann.

Seit 18 Monaten hat die Berliner Herbert-Hoover-Schule, im Einvernehmen mit einer breiten Mehrheit der Elternschaft, ihre Schüler per Hausordnung verpflichtet, dass auch außerhalb des Unterrichts keine andere Sprache als Deutsch gesprochen werden darf. Die seither mit der Regelung gemachten Erfahrungen sind als durchweg positiv zu bezeichnen und werden weitläufig begrüßt. So stieg beispielsweise die Zahl der Neuanmeldung von Schülern um 20%. Eltern, Lehrer und Schüler zeigen sich begeistert hinsichtlich der breiten Akzeptanz, die dem Modell entgegengebracht wird.

Beschluss Nr. 0024

Der Antrag wird abgelehnt.

+

+

Verteiler:

1009 z.d.A.

Lenz
Ortsvorsteher